



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Solidarité aux enfants réfugiés

Pour la 3ème année consécutive, l'association Croq' Vacances se mobilise pour offrir des vacances aux enfants réfugiés cet été 2024.

Fort de notre expérience dans l'organisation de vacances pour enfants, c'est tout naturellement que nous proposons pour cette 3ème année de solidarité **20 places offertes** pour des enfants réfugiés de 6 à 15 ans sur la période des vacances scolaires estivales (7 destinations au choix d'une semaine sur plusieurs de nos colonies de vacances en France).

Depuis 2022, ces actions de solidarité ont permis à 77 enfants réfugiés de partir en colonies de vacances en Bretagne, en Pays de la Loire, en Occitanie et dans les Alpes avec notre association CROQ' VACANCES. Ces séjours de vacances sont financés sur les fonds propres de notre association. De plus, pour nous aider à monter ces opérations de solidarité nous sommes accompagnés de 2 associations :

L'association Aurore accueille et accompagne vers l'autonomie les personnes en situation de précarité ou d'exclusion via l'hébergement, les soins et l'insertion. A ce titre, elle accompagne des familles déplacées dans plusieurs départements français.

Volya est une association caritative et humanitaire basée à Nantes pour accompagner les réfugiés Ukrainiens dans leur parcours d'exil en Loire-Atlantique. Elle organise également des convois humanitaires vers l'Ukraine en lien avec des ONG locales.

Notre organisme **CROQ' VACANCES** est membre de **Jeunesse au Plein Air**.



Parce que les citoyens de demain se construisent maintenant !



Nataliya BATARINA
Tél. 07 81 26 99 26
nataliya.batarina@volya-asso.fr



Yannick LOUARN
Tél. 07 82 38 14 54
yannick.louarn@croqvacances.org



Sarah FONTAINE
Tél : 06 13 52 60 83
a.castanie@aurore.asso.fr